
 http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/kamigo           

夏到来！ 長期の休みを有意義に使いましょう！！       校長 小佐野 和人 
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暑い毎日が続いていますが、生徒達は元気に登校し、授業や学級活動、委員会活動や部活動に一生懸命取

り組んでいます（教室での授業はエアコンがあるから少しは・・・）。年々、暑さも厳しくなってきています。

熱中症など、体調にはくれぐれも気をつけてほしいと思います。１学期は、２年間実施出来なかった、各学

年の校外行事を実施することが出来ました。校外での活動だからこそ身につく力や、仲間の新たな発見等が

あったと思います。今後の学校生活等に活かしてください。 

７月に入り、全国的にコロナの状況が悪化してきました。ニュースからも、「第７波！！」という言葉をよ

く聞くようになり心配です。自分や家族や周りの人達の体調や命を守るためにも、今一度手洗い・消毒・ソ

ーシャルディスタンス等をしっかりと行っていきましょう。特に、夏休み中はコロナの状況がどうなってい

くのか分かりません。ニュース等の情報を聞き、判断し、行動し健康管理に努めてください。 

また、最近地震や大雨（雹
ひょう

が降ってくるニュースもありました）等の自然災害も各地で起こっています。

昨年の九州地方や広島・鳥取、そして熱海を襲った集中豪雨による被害など、皆さんも覚えているのではな

いでしょうか？今、自然界では我々人間の予想をはるかに超える事が現実に起こっています。自然の驚異や

恐ろしさを知り、身近な事として捉え、万が一に備えて色々な準備をしておくことも必要です。 

 さて、これから夏休みに入ります。生徒の皆さんは、部活動や宿題、家の手伝い等、やることがたくさん

あると思いますが、普段の学校生活とは違った時間の流れの中で、のんびりと過ごせる日も多いかと思いま

す。「夏休み一日一日を計画的に生活すること」ができれば最高ですが、そう計画通りには進まず、誘惑に負

け、予定を変更し遊んでしまったという日もあるかもしれません。でも、あなたにとってなんとなく遊んで

しまった“その日”が、実はその日にしか経験できない“大切な１日”なのです。あっ、やってしまった・・

と後悔しても、“その日”に戻ることは残念ながらできません。だからこそ、やはり夏休みのような長い期間

の休みは、「計画をしっかりと意識し、実行する」ことを目指して欲しいのです。長い休みだからこそ、取り

組める事もあるのではないですか？ぜひ、普段できない事（苦手な教科の復習・趣味など）に取り組んでみ

ましょう。では、２学期始業式に元気に会いましょう。 

保護者や地域の皆様には、日頃より学校へのご理解・ご協力いただき感謝しています。明日より子ども達

は家庭そして地域へと戻ります。今まで同様、あたたかく見守って頂きたいと思います。また、本校の体育

館が改修工事に入りました。工事終了は２月末頃となります。その期間、体育館を使用している部活動は、

野七里埋蔵文化財センターの体育館・庄戸小学校体育館・上郷小学校体育館・旧庄戸中学校体育館をお借り

し、部員達の活動を確保していくことになりました。各施設、ご協力いただき本当に感謝しています。各部

員の保護者の方々は、顧問より予定表が出ますので、場所や活動時間等の確認をしてください。ご不便おか

けしますがよろしくお願いします。工事に伴い、グランドの一部が資材置き場となります。グランドの部活

動も使いにくい部分が少し出ますが、ご理解お願いします。尚、学校は閉庁期間（８月１２日～１６日）を

設けています。この期間は日直の職員はいませんので、緊急な連絡等は、教育委員会南部学校教育事務所 

（８４３－６４０８）へ連絡ください。時間は、８：３０～１７：１５です。よろしくお願いします。 
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１学年 校外学習『PAA に行ってきました』    １学年校外学習担当 青木 佳三 

 ６月２２日（水）に入学して初めての校外学習、PAA（プロジェクト・足柄・アドベンチャー）

に行ってきました。スローガンは『重ねる協力 深まる絆 ～みんながみんなのサポーター～』です。

梅雨の時期、天気予報も雨という状況でしたが、奇跡的にほとんど雨に降られることもなく足柄の

雄大な自然の中で予定通りの活動を行うことができました。 

 PAA で行われる活動はその場でファシリテーターから伝えられ、クラスの仲間と話し合いなが

ら課題を解決していくという活動です。その中で今までコミュニケーションが少なかった仲間とも

交流することができ、相互援助の姿勢や協力することの大切さを学んでいきます。与えられた課題

をクリアすることよりも、クリアするためにみんなで試行錯誤する過程が生徒たちを成長させてく

れます。実際にどの班も全員が協力しないと達成できない課題が出され、積極的に話し合う姿があ

り、それぞれの個性を生かした役割分担を行ったり、体をどのように動かせばクリアにつながるか

を考えたりしながら活動する姿がありました。 

 PAA を通して、スローガンは十分達成されたと感じました。お世話になったファシリテーター

の方々にもみんなで考えたスローガンを気に入っていただき、声掛けの中で何度も使っていただき

ました。帰りのバスに乗車するときには、もっと難しい課題にもチャレンジできるし、集団として

の大きな可能性を感じるといった言葉をいただきました。今回の PAA で作成した、クラス全員の

手形とその中になりたいクラスとそのために必要なことを書き込んだ「Being」という用紙は文化

祭でも掲示予定です。その時には、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

生徒総会                         生徒会担当 三好 麻由美 

 ６月２３日(木)、２４日(金)の２日間にかけ

て放送での生徒総会が行われました。生徒総会

は、年に一回、全校生徒で話し合う会です。そ

の話し合いに向けて、４月下旬に学級討議を行

い、全校生徒で各委員会の今年度の活動につい

て質問や意見を考えました。生徒総会当日に

は、各委員会に投げかけられた質問に対し、ク

ラスの委員会生徒が責任をもって回答を行っ

ていました。これらの活動を通して、今年度の

生徒会活動は、『共創』というスローガンの

もと、全校生徒で『「共」に学校を「創」る』ことを意識し、委員会活動や学校行事に取り組んで

いきます。学年を越えて、さらに繋がりを意識した上郷中学校を共に創っていきましょう。 

 

 

『あいさつロード』                   生徒指導専任 木村 裕太 

上郷中学校では、生活委員会を中心として、７月４日から８日まで「あいさつロード」を行い

ました。感染症の拡大によりしばらく実施することが困難な状況でしたが、こうして再開するこ

とができ、嬉しく思っております。 

生活委員、生徒会本部役員が正門で、登校してくる生徒たちに元気よく挨拶を行いました。ま

た、期間中、地域の方々にも参加していただき、本当にありがたく思います。 

マスクをつけての挨拶。なかなか大きな声を張り上げて、というのは難しい状況ですが、人と

人をつなぐ基本は「挨拶」にあると、改めて感じることができました。これが学校だけではなく、

地域全体に広がっていき、町の活性化につながっていけばと思います。 

感染症の拡大状況も今後予測がつきませんが、せっかく再開することができた「あいさつロー

ド」をぜひ続けていきたいと考えております。地域の方々にも、朝のお忙しい時間ではあります

が、ぜひご参加いただきたいと思っております。生徒たちと一緒に、挨拶で地域・学校を盛り上

げていきましょう。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



花壇の花の植え替え～配置を工夫しました！         美化担当 森下 育代 

 

スクールカウンセラー相談予定日  

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。 

不明な点等ございましたら、生徒指導専任教諭 木村 までご連絡ください。 

上郷中学校電話番号 ８９２－２４７８ 

相談場所： 心の相談室・教育相談室 

相談日： ９月７日（水）、１４日（水）、２１日（水）、２８日（水） 

 

 

来月以降の主な予定 

８月２９日（月） ２学期始業式 

２９日（月）～３１日（水）  

教育相談 

９月 ２日（金） 栄区こども会議 

   ５日（月） 生徒朝会 

９月 ５日（月） あいさつロード ～９日（金）まで 

１７日（土） 土曜参観（弁当販売なし） 

２１日（水）～２７日（火） 放課後学び場事業 

２８日（水）・２９日（木） ２学期中間試験 

 

 

重 要  学校校納金（７・８月引き落とし）のお知らせ  

6 月 1７日、今年もボランティアの方と技術員さんの協力を得て保健美化委員会の代表の生徒が花壇の

花の植え替えを行いました。今回は、マリーゴールド、サルビア、ペチュニア、千日紅、日々草、ミニひ

まわりなど色とりどりの花を植えました。また、昨年から植えている「コキア」を今年は枝を丸く張らせ

ようと配置を工夫して植えました。今は黄緑の葉ですが秋には鮮やかな赤色に変わります。紅葉とお花の

コラボレーションが今から楽しみです。花壇の花は植え替えから１か月が経ち、夏の日差しを浴びて元気

に成長しています。色とりどりの花を見ていると、とても明るい気持ちになります。花壇は校門入った左

側にありますので、来校の際はぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

   

7 月２５日（月）・８月 1０日（水）・8 月 2５日（木） 

 

8 月は、3 年生（卒業準備金）と 1～3 年生（6 月・7 月分未収納の方）の引き落としを
行います。学校教育に必要な経費（個人負担経費）です。入金がないと業者への支払いがで
きなくなります。引き落としができないことのないよう、前日までにゆうちょ銀行の口座に、
必ずご準備をお願いいたします。 
 
       

 

 


